

Darum heißt unsere Kita „Buntes Haus“

1. Kinder lieben Farben, das lebendige und bunte in ihrem Tun.

Die neue Kita ist ein Haus für die Kinder, in dem sie sich wohl fühlen sollen. **BUNTES HAUS** regt die kindliche Phantasie an, entspricht ihrem Vorstellungsvermögen und erleichtert den Prozess der Identifikation des Kindes mit seiner Kita:

„Das ist mein Kindergarten, mein **BUNTES HAUS**“.

2. Das Farbkonzept der Fassaden- und das der Raumgestaltung des Architekten unterstreicht den Namen **BUNTES HAUS** optisch.
3. Die Einrichtung wird durch Kinder verschiedenen Alters, mit ihren Familien unterschiedlicher Nationalität, Herkunft und Religion zu einem **BUNTES HAUS** belebt. Das erfordert ein Handlungskonzept, in dem Lebendigkeit und Freude, Inklusion und Chancengleichheit, Wertevermittlung, Partizipation und Miteinander umgesetzt wird.
Die Individualität des pädagogischen Personals in seiner Funktion als Begleiter der Kinder in ihren Bildungs- und Entwicklungsprozessen, alle Mitarbeiter und Gäste des Hauses lassen ein buntes Miteinander entstehen.
4. Im pädagogischen Konzept der neuen Kita sind die Ziele des interkommunalen Zusammenschlusses **BUNTERLEBEN** zur Förderung von Demokratie altersentsprechend aufgegriffen. Es werden Vielfalt und Werte vermittelt und gelebt. Somit ist die Kita **BUNTES HAUS** bereits durch ihren Namen in der Kommune integriert.

...wo können Kinder ihre Individualität in einem Miteinander besser **BUNTERLEBEN**, als in einem Bunten Haus?